

conjuntamente con el Heng Samrin y el Pol Pot, deben dejar de hacer política con las vidas de millones de personas. Deben permitir inmediatamente la operación total y libre de las organizaciones internacionales de auxilio que, aún ahora, se encuentran listas y preparadas para detener esta riada repugnante de muerte. El que no lo hayan podido hacer ya debe condenarles para siempre ante los ojos del mundo.

Se debe restaurar la estabilidad

Segundo, se debe restaurar la estabilidad en dicha zona lo más pronto posible para la seguridad del mundo. Con tantos países exteriores afectados directa o indirectamente, este asunto podría originar un conflicto. Por eso debemos hacer todo lo posible mientras haya tiempo.

Se debe devolver a Kampuchea su independencia e integridad territorial bajo un gobierno que refleje los deseos genuinos de la población camboyana. Se debe poner fin a las hostilidades y deberán retirarse las fuerzas extranjeras que ahora ocupan gran parte del país.

Sin un acuerdo político, las esperanzas de la terminación de los sufrimientos humanos serán vanas.

Es imperativo que se conciba y acepte alguna propuesta satisfactoria que permita a las partes interesadas sentarse en la mesa de negociación. Cualquiera propuesta que ofrezca esta esperanza recibirá el apoyo completo de Canadá. Me complace saber que este tema se debatirá en un futuro próximo por la Asamblea General. Al menos que ésta tenga éxito, solamente veo en el futuro un conflicto, sufrimiento e inestabilidad y tragedia continuados para dicha parte del mundo.

Ayuda alimenticia a Portugal

Canadá ha terminado su programa de ayuda alimenticia de quince millones de dólares a Portugal, según anunció la Secretaria de Estado para Asuntos Exteriores Flora MacDonald.

El programa, auspiciado por la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional, es la contribución canadiense al programa de apoyo de la balanza de pagos de Portugal, organizada por los países occi-

dentales.

Las 14.500 toneladas de trigo enviadas este año, valorado en \$3,5 millones de dólares que fue enviado a Portugal en septiembre, conjuntamente con las 56.000 toneladas de trigo, valoradas en \$7.5 millones, enviadas en noviembre de 1977 y las 25.000 toneladas, valoradas en \$4 millones de dólares, enviadas en noviembre de 1978, ponen fin al compromiso canadiense.

La embajada canadiense seguirá en Tel Aviv

Canadá no trasladará su embajada de Tel Aviv a Jerusalén, manifestó el Primer Ministro Joe Clark al presentar a la mesa de la Cámara de los Comunes un informe preliminar contrario a este traslado el 29 de octubre.

El señor Clark manifestó a los diputados "El Gobierno acepta la recomendación de que no se tome acción alguna sobre la situación de la embajada canadiense hasta que se aclare la situación de Jerusalén mediante un acuerdo compensivo entre Israel y sus vecinos árabes".

Al hacer este anuncio, el Primer Ministro manifestó que aceptaba las recomendaciones sobre la propuesta de este traslado contenidas en el informe preliminar preparado por Robert Stanfield, representante especial para estudiar el traslado de la embajada.

"Como resultado de amplias consultas, el señor Stanfield ha llegado a la conclusión que el traslado de la embajada canadiense en Israel podría perjudicar las negociaciones entre las partes en el Oriente Medio y ser desfavorables al progreso hacia una paz justa y duradera" manifestó el señor Clark.

Libro blanco sobre la propuesta Soberanía-Asociación de Quebec

El Gobierno de Quebec presentó el día 2 de noviembre ante la mesa de la Asamblea Nacional de la Provincia el libro blanco sobre el programa del futuro político de Quebec.

El documento de 120 páginas, titulado "Quebec Canadá: un Nuevo Trato", propone una forma detallada de asociación económica entre un Quebec soberano y Canadá para